

L'Esdes Business School lance le Challenge Entrepreneuriat Lycées : une première en France

L'Esdes Business School, en collaboration avec huit établissements partenaires, organise **pour la première fois en France** le **Challenge Entrepreneuriat Lycées**. Ce concours unique vise à promouvoir l'entrepreneuriat auprès des élèves de terminale (générale, STMG, pro) et des étudiants en BTS, dans le but de favoriser une poursuite d'études au sein de l'Esdes après le bac ou le BTS.

Un nouveau projet pour encourager l'esprit entrepreneurial dès le lycée

Dès septembre, les élèves de terminale et de BTS des établissements participants se sont engagés dans un programme d'accompagnement dédié. Guidés par leurs enseignants et appuyés par l'expertise des enseignants-chercheurs de l'Esdes, ils ont pu explorer des projets entrepreneuriaux innovants.

Ce challenge vise à **développer les compétences en innovation, gestion de projet et esprit d'entreprise des participants**, tout en fournissant aux enseignants référents des outils pédagogiques novateurs et des méthodologies adaptées. Ce projet se distingue par une **approche pédagogique collaborative**, où les enseignants-chercheurs partagent directement leurs expertises avec les enseignants référents pour enrichir l'expérience des élèves.

Déroulement et point d'orgue : la finale du 29 novembre à l'UCLy

La compétition se terminera par une grande finale le vendredi 29 novembre 2024 sur le campus de l'UCLy à Lyon. Chaque lycée et BTS participant présentera deux projets, chacun défendu en cinq minutes. Les élèves devront convaincre un panel d'experts d'horizon variés : entrepreneurs, alumni et enseignants-chercheurs. Ils auront ensuite un temps pour répondre aux questions, dans un format interactif et dynamique. En tout, **124 élèves de terminale et 168 étudiants en BTS** sont attendus pour cette compétition.

Un challenge qui rappelle la célèbre émission

À l'instar de l'émission « *Qui veut être mon associé ?* », les finalistes défendront leurs projets devant un jury d'experts. Le temps limité pour présenter et répondre aux questions créera une dynamique proche de l'émission, alliant challenge et innovation.

Les projets seront évalués dans deux catégories distinctes : terminale et BTS, avec des récompenses pour les meilleurs projets et une reconnaissance spéciale pour les enseignants impliqués.

Un challenge riche d'opportunités pour les élèves et les enseignants

En plus de la dimension compétitive, ce challenge est une formidable opportunité pour les élèves de mettre en pratique leurs connaissances théoriques dans des situations réelles. Il permet également aux enseignants de découvrir et de tester de nouvelles approches pédagogiques en matière d'entrepreneuriat.

Les étapes clés du projet incluent :

- **Septembre à mi-octobre** : séances de présentation du challenge et idéation des projets avec l'appui des enseignants-chercheurs de l'Esdes.
- **Octobre à novembre** : accompagnement des groupes par les enseignants référents et les experts de l'Esdes pour développer les projets.
- **29 novembre 2024** : finale et remise des prix à l'UCLy, avec des témoignages inspirants d'alumnis entrepreneurs et la reconnaissance des enseignants.

Un événement à ne pas manquer

L'Esdes se réjouit de voir naître cette première édition et d'offrir aux élèves et aux étudiants l'occasion de se projeter dans leur avenir professionnel, tout en explorant leur potentiel entrepreneurial.

SAVE THE DATE // INVITATION PRESSE

Challenge Entrepreneuriat Lycées

Première édition - 29 novembre 2024

Lieu : UCLy - 10 place des Archives, Lyon 2

Heure : 10h00 à 16h00

Au programme :

- Présentations des projets innovants développés par les participants (matin)
- Témoignages d'entrepreneurs et alumnis
- Cérémonie de remise des prix (15h)

Une opportunité unique pour découvrir les futurs talents de l'entrepreneuriat et assister à un événement phare dans le domaine de l'innovation et de l'éducation.

Le service presse peut organiser en amont des interviews dans les lycées pour suivre un groupe participant.

À PROPOS DE L'Esdes (Lyon-Annecy Business School)

L'Esdes, ou l'école du management responsable, est la 1^{ère} Business School engagée à promouvoir une économie territoriale responsable dans un monde globalisé et numérique. Fondée en 1987 par des entrepreneurs lyonnais, l'école a développé une expertise unique et un positionnement singulier en tant qu'école des « Responsible Natives ». Parce que les étudiants formés à l'Esdes sont les leaders de demain, l'école encourage les transitions sociales et écologiques, au service de l'économie circulaire, de l'inclusion, ou encore du tourisme durable.

L'Esdes, business school de l'Université Catholique de Lyon (UCLy), membre de la Conférence des Grandes Écoles, est accréditée label Association to Advance Collegiate Schools of Business (AACSB). Son programme Grande École est accrédité par l'European Foundation for Management Development (EFMD). Il figure parmi les meilleurs masters au monde selon le classement QS Business Master's Rankings 2025 et pour sa troisième année dans le classement des 100 meilleures formations de management au monde du Financial Times (FT). Des distinctions qui permettent au programme de rayonner aussi bien à l'international qu'en France.

L'Esdes en chiffres : plus de 35 ans, 120 salariés, 70 enseignants permanents dont 80% sont docteurs, 2 000 étudiants dont 300 internationaux, 100 universités partenaires dont 80% accréditées, 40 doubles diplômes.

www.esdes.fr

CONTACTS PRESSE : TERRE DE ROSES

Laurence Gamboni - Tél 04 72 69 42 93 - l.gamboni@terrederoses.com

Louise Targe - Tél 04 72 69 42 97 - l.targe@terrederoses.com